



No.9 H30. 1. 4

明けましておめでとうございます。新しい一年が始まり、今年もうさぎ組の子どもたちがどのように成長していくのか、今からとても楽しみです。寒い日が続くので、子どもたちの体調の変化に十分気をつけながら、元気に過ごせるようにしていきたいと思います。今年もよろしくお願いします。



クリスマス会楽しかったね♪

12月14日にクリスマス会がありました。うさぎ組は、子どもたちが大好きな「ブンバ・ポーン！」を披露しました。日々の遊びの中でもよく踊っていたので、たくさんの方の前でも、いつも通り元気よく楽しそうに踊る子どもたちでした。お楽しみでは、今年もボランティアの方のマジックショーがあり、歓声をあげたり掛け声をかけたりして参加し、喜んで見ていました。そして、サンタさんとトナカイが登場すると、興味津々でサンタさんがお話しする様子を見ていました。代表でプレゼントをもらってくれたお友だちも、間近で見るサンタさんにドキドキしながらも、「ありがとう！」と上手にお礼を言うことができました。とても楽しい時間を過ごしました。

「あ～んしてください！」

この頃うさぎ組の子どもたちは、ぺたぺたブロックがお気に入り、組み立ててはお家や傘などいろいろな物に見立てて遊んでいます。先日はこんな姿も見られました…

細長いブロックを歯ブラシに見立てたHちゃん。「ごしごし」と自分の歯を磨いた後、「ゴロンして」とお友だちに声をかけていました。「何をやるのかな？」と見ていると仰向けになったお友だちの歯も「ごしごし」と磨いてあげていました。「あ～んしてください」「イ～して」と言いながら、いつもお家の人にしてもらっている仕上げ磨きの真似をしていたようです。「かわいいなあ」と思って見ていると「先生もゴロンして」と…保育者の歯も同じようにピカピカにしてくれました。

1月のうさぎぐみ

たっぷり体を動かして遊んだり、指先を使ったあそびを楽しんだりしていきたいと思います。また、機会があれば雪にも触れ、冬ならではのあそびも楽しみたいと思います。



1月の予定

- ・5日 身体測定
- ・25日 避難訓練
- ・27日 クラス懇談会